

Light is OSRAM

OSRAM

Communiqué de presse

Lionel Saillard a été nommé Directeur Commercial Automotive Aftermarket d'OSRAM Lighting SASU

A 43 ans, Lionel Saillard est diplômé en sciences de gestion de l'IAE de Lyon et en commerce international de l'IAE de Poitiers. Il a débuté sa carrière dans la rechange automobile indépendante en 1999 d'abord comme responsable de zone export puis a occupé différents postes de direction commerciale en France et à l'export au sein d'équipementiers majeurs de rang 1.

OSRAM, dont le siège est à Munich, en Allemagne, est un acteur global dans la lumière

L'histoire de l'entreprise a commencé il y a plus de 100 ans. Le portefeuille de produits adresse des applications high-tech basées sur des technologies à semi-conducteurs telles que l'éclairage infrarouge et laser. Les produits sont utilisés dans des domaines diversifiés, allant de la réalité virtuelle, de la conduite autonome ou des téléphones mobiles à des solutions d'éclairage intelligentes et connectées dans les bâtiments et les villes. Dans les équipements lumineux pour l'automobile, la société est leader mondial et à la pointe de la technologie. OSRAM compte environ 24 600 employés dans le monde (sans Ledvance) avec un chiffre d'affaires de 3,8 milliards d'Euros à la fin de l'exercice financier 2016 (au 30 septembre). La société est cotée aux bourses de Francfort et Munich (ISIN: DE000LED4000; WKN: LED400; symbole de trading: OSR). Des informations supplémentaires sont disponibles sur www.osram-group.com.